

Projekttag am Boizenburger Elbe-Gymnasium

"Die Welt ist bunt - Na Und?"

Boizenburg. Bereits seit neun Jahren trägt das Boizenburger Elbe-Gymnasium den Titel ..Schule ohne Rassismus-Schu-

le mit Courage". Dass es den Schülerinnen und Schülern ernst damit ist, zeigen sie nicht nur im täglichen Ummiteinander, sondern auch bei zahlreichen Aktionen statt. Mehr als 16 Projekte stellte das Organisationsteam um Schüler Anatolij Stepanov, Marco Frick, Elisa Matz, Jessica Rißmann, Leandra Knauer, In-

Bardua, Nadine Lebelt,

und Projekttagen. Ein solcher

fand kürzlich unter dem Motto

"Die Welt ist bunt - Na Und?"

Ann-Katrin Haag und Alexandigte dieses Engagement. "Mir war es wichtig zu betonen,

Monstadt.

dra Schmidt auf die Beine. Im Zentrum standen dabei das dass die hier behandelten Themen absolut tagesaktuell sind. Kennenlernen der verschiedenen Kulturen der Welt, der Um-Deshalb freut es mich besongang mit Rechts- und Linksexders, dass hier im Elbe-Gymnasium so kontinuierlich Toleranz tremismus sowie das Festigen und Respekt vor anderen Kul-Demokratischen Denkens. turen gelebt wird", so Dietrich Auch der Bundestagsabgeord-

nete Dietrich Monstadt wür-

staltung am Boizenburger Elbe-Gymnasium.

Foto: privat